

KULTUR•PUNKT HARDEGG AQUARELLMALGRUPPE

Christa Singer-Michalek

geboren und wohnhaft in Wien, ist schon seit ihrer Jugend auch in Hardegg zu Hause.

Ihr künstlerisches Talent zeigte sich in verschiedensten Bereichen, zuerst in der Keramik, dann im Schreiben, heute lebt sie es vor allem in der Malerei aus. Sie absolvierte die Kunst-VHS in Wien und einige Kurse in Geras.

Ihre erzählerische Kreativität erkennt man auch am illustrativen Stil ihrer Bilder. Sie arbeitet mit großem Können und Sorgfalt in den Details oft über mehrere Tage an einem Werk. Sie fotografiert ihr Motiv, um sich später zuhause wieder in die Ansicht hinein zu fühlen und das Bild fertigzustellen.

Mit dieser Methode gelingen ihr auch sehr erfolgreich schöne Bilder von ihren Reisen.



» Warum ich Aquarelle male?
Wohin mich mein Weg führen wird,
weiß ich nicht!
Jetzt möchte ich versuchen,
das Aroma des Waldes, die feuchte Luft
und die Frische nach einem Regentag,
die sirrende Hitze, die schneidende Kälte,
die Wehmut eines spätherbstlichen
Laubwaldes, den Geruch des frisch
geschnitten und des modernden alten
Holzes oder die erquickende Kühle eines
Bächleins zu malen.

Diese Empfindungen können sehr gut
mit den fast bis zur Unkenntlichkeit
verdünnbaren Aquarellfarben zum
Ausdruck gebracht werden. «